

Un centre flambant neuf

Entièrement financé par le Conseil général, pour un montant de 3,5 millions d'euros, le centre d'incendie et de secours de Gif-sur-Yvette vaut le détour, d'autant qu'il était très attendu. Inauguré le 16 janvier, il associe modernité et sécurité avec, notamment, son dispositif d'entrée et de sortie dissociées des véhicules.

Le bâtiment est l'œuvre de deux architectes inspirées, soucieuses d'harmoniser matériaux, lignes et couleurs. Carrelage bariolé, espaces ouverts et très lumineux..., on est loin de l'image stéréotypée des casernes d'antan. Louis Sangouard, conseiller général de Gif-sur-Yvette, y est pour beaucoup. Il est 17 heures : rencontre avec trois pompiers qui reviennent d'une intervention. « Depuis 7 h 30 ce matin, nous avons déjà réalisé cinq sorties. Quatre secours à personne, qui vont du malaise à la chute sur la voie publique, en passant par la vilaine

foulure dans un gymnase. L'important, c'est d'être toujours prêts » Et c'est vrai, l'ordre et la discipline sont les garants de l'efficacité. La preuve : chaque matin, les pompiers vérifient que les véhicules et le matériel (appareils respiratoires) sont en bon état de marche. C'est d'ailleurs au rez-de-chaussée que l'on trouve le vestiaire feu, prévu pour la remise en état des vêtements d'intervention. Détail sympathique : des douches et des toilettes pour dames ont été installées. Au premier étage, les bureaux de l'administration font face au local dédié à la formation. Le lieu

permet d'étudier quotidiennement des manœuvres, comme la lutte contre l'incendie, à partir de simulations. Le deuxième étage est réservé à la zone d'hébergement. Il comporte quatre chambres, dont l'une réservée aux deux sapeurs-pompiers féminins. Et ne titillez pas Sophie, l'un d'entre eux, sur les difficultés à assumer travail et vie de famille. Elle vous répondra sans sourciller : « Bien sûr qu'il est possible de tout concilier. La preuve : j'attends un bébé. » ■

